
 

Realizou-se no dia vinte e seis de maio de dois mil e vinte e dois, reunião online 

através da plataforma Google meet. A pauta foi à Prestação de contas do 1º 

quadrimestre de 2022; Resolução 324/2022 e a prestação de contas da contabilidade 

da saúde. A presidente do conselho Laodicéia deu as boas-vindas aos membros e 

demais participantes presentes. Joceli começou a reunião expondo sobre a resolução 

324/2022 que dispõem sobre a reforma da unidade de saúde Élsio de Assis, Laodiceia 

questiona Joceli sobre apresentação da apreciação e aprovação onde libera para 

pleitear 250 mil de reforma da unidade de saúde Élsio de Assis, qual tipo de reforma 

que poderá ser feita na unidade, Joceli explica que a reforma não seria para extensão 

da unidade e sim para troca de porta, pintura, troca de vidro, entre outros. Laodiceia 

fala que a resolução será colocada para votação junto com as demais pautas. Daniele 

faz leitura do Bloco de gestão - Gestão em saúde pág. 8; No Bloco: Atenção Primária 

em Saúde faz leitura da Tabela de quantidade de profissionais atuantes na APS - 

Abril/2022, Daniele fala que não teve alteração dos dados no começo do documento do 

relatório da prestação, somente nova vigência do Plano Municipal de saúde 2022-2025, 

explica também sobre a implantação da equipe piloto de enfermagem para auxiliar os 

médicos, que foi uma notificação que veio do COREN, para que auxiliem nas vacinas, 

curativos especiais entre outras coisas, e que já esta sendo implantada. Daniele faz 

uma leitura da Tabela de quantidade de consultas e procedimentos realizados na APS 

– 2022, da pág. 10 até a pág. 11, total de 52.628, entre Puericultura, Visita ACS, 

Consulta enfermagem, entre todos os itens elencados na tabela; Já nos procedimentos 

realizados no CAPS - 2022 pág. 11 até a pág. 12 teve um total de 863, atendimentos, 

acolhimento diurno, entre todos os itens elencados na tabela; Já no Bloco: Atendimento 

ambulatorial e Hospitalar, pág. 13 Tabela de Consultas realizadas na Policlínica e 

Hospital – 202, total de 22.167 consultas de especialidades ortopedia, pediatria e 

demais itens elencados na tabela; Na Tabela procedimentos realizados no HMM – 

2022 pág. 14 tiveram um total de 61.472 atendimentos, como acolhimento com 

classificação de risco (triagem azul) e demais itens da tabela; em relação aos 

procedimentos médicos, pág. 14 tiveram um total de 291, tais como sutura e demais 

itens da tabela; Na pág. 15 tem a tabela de atendimentos do SAMU e Ambulância 

totalizando em 628 transferências e atendimentos, como elencados na tabela; 197 

internamentos, pág. 15; Em relação aos exames de raios-X total de 2.093, Daniele 

explica que os exames de raios-X que precisam de laudo são marcados para fora, pois 

não têm médico para laudar os exames, explica também que no município é feito todos 

os exames de raios-x sem laudo, pág. 15 e pás. 16; Ainda na pág. 16 foi realizado um 

total de 1.011 exames de ecografias; Na pág. 17, bloco de vigilância em saúde fez 

somente leitura do texto e falou sobre as ações e atividades educativas conforme a 

tabela; pág. 18 Tabela de ações de Vigilância epidemiológica 2022 total de 18.355, 

como óbitos, distribuição de vacinas entre os demais itens elencados na tabela; pág. 19 

bloco de atenção farmacêutica tivemos um total de 444.587 procedimentos, na 

Farmácia Atenção Básica – Nutrição 2022 um total de 155 atendimentos, produtos 



 

dispensados para crianças abaixo de 02 anos total de 582 um gasto de 29.791,00, 

acima de 03 anos foram dispensados um total de 862 um gasto de 17.724,50; Leites 

especiais fornecidos pela nutrição do hospital um gasto de 47.981,90; Exames 

laboratoriais na pág. 30 até a pág. 40 total de 31.001 coletas total gasto 126.401,00; 

Exames de imagem pág. 41 valor gasto 18.957,58 em quatro meses e um total de 102 

exames realizados; Consultas especializadas pág. 50, total gasto 31.220,00, e um total 

de 867 consultas realizadas dentre vascular, reumatologista, neurologista e as demais 

especialidades elencadas na tabela, Daniele explica que o Hospital esta em reforma e 

que permanecerá em reforma por mais 20 dias, a reforma esta sendo paga com 

recursos próprios, explica que houve essa necessidade de reforma porque há muito 

tempo não é feito e por conta das adequações que a vigilância sanitária do estado 

solicitou para pleitear a licença sanitária, explica também sobre a instalação do 

equipamento de raio-x digital que precisa ser feita adequações na sala para instalar. 

Fala que tivemos um mutirão de ecografias e de oftalmologia que desafogou bastante 

as demandas reprimidas, explica que teve absenteísmo e que os mesmo voltarão para 

o final da fila, Daniele pergunta se alguém tem alguma duvida e abriu para 

questionamento. Laodiceia fala sobre a declaração de óbito que para os próximos 

relatórios é necessário incluir uma coluna com o Cid para que todos possam saber qual 

a causa do óbito; fala também sobre fazer reuniões a cada seis meses para 

dimensionar às metas do Plano Municipal de Saúde para que assim possamos 

alcançar todas as metas estipuladas. Anderson faz a apresentação das demonstrações 

contábeis, receitas saúde, recebidas com verbas do governo federal atenção primária 

recebeu 1.227.527,93; atenção de media e alta complexidade ambulatorial e hospitalar 

200.896,00; assistência farmacêutica 61.805,60; vigilância em saúde 60.394,88; 

totalizando em 1.550.624,41; Receitas grupo ação em saúde no bloco atenção primaria 

para os agentes comunitários de saúde 151.900,00; covid-19 163.632,00; incentivo 

financeiro APS - capitação ponderada 499.281,53 incentivo financeiro APS - 

desempenho 77.090,40; Incentivo para ações estratégicas 122.024,00; incremento 

temporário ao custeio dos serviços de atenção básica em saúde 200.000,00; Programa 

de informatização da APS 13.600,0; Assistência farmacêutica covid-19 61.805,60. 

vigilância em saúde 60.394,88; totalizando em 1.550.624,41; Receitas grupo ação em 

saúde no bloco atenção primária para os agentes comunitários de saúde 151.900,00; 

covid-19 163.632,00; incentivo financeiro APS - capitação ponderada 499.281,53 

incentivo financeiro APS - desempenho 77.090,40; Incentivo para ações estratégicas 

122.024,00; incremento temporário ao custeio dos serviços de atenção básica em 

saúde 200.000,00; Programa de informatização da APS 13.600,00; Assistência 

farmacêutica covid-19 61.805,60; Grupo atenção média e alta complexidade Samu 

87.000,00; Grupo vigilância em saúde 17.000,00; Grupo incentivo financeiro dos 

estados – Receita federal dos municípios das ações de vigilância sanitária 

5.550.000,00; Quadro despesas totais da secretaria de Saúde – Despesa liquida em 

atenção primaria 3.444.000,00; assistência hospitalar e ambulatorial 2.748.000,00; 



 

suporte profilático e terapêutico 400.799,00, vigilância sanitária 224.000,00; vigilância 

epidemiológica 400.170,00; outras subfunções 221.989,00; total das despesas 

7.044.000,00; Receitas da saúde – receitas adicionais para financiamento da saúde – 

transferência de recurso do sistema único de saúde proveniente da união 1.548.000,00; 

proveniente do estado 871.000,00; total de receitas adicionais para financiamento da 

saúde 2.430.399,00; Metas secretaria de saúde o percentual de aplicação de recursos 

em ações de serviços em saúde sobre as receitas de impostos e transferências 

funcionais legais tem um limite constitucional legal a ser cumprido de 15% é uma meta 

que tem que ser apresentada, os números mostra que o município atingiu 19,85% que 

é a despesa dividida pelas receitas que tem obrigações em gastos com saúde, 

Laodiceia fala que os documentos serão postados no grupo do conselho municipal de 

saúde para votação, que encerrará às 21h00, sendo assim houve aprovação das 

solicitações em pauta pelos membros: Laodicéia, João Dantas, Irivan, Patricia, Daniele,  

Jose Laertes, Marcia, Maria Elena, Eliane, Sandra, Darci, Joceli e Mariely. Sem mais 

assuntos para tratar, foi dada finalizada a reunião eu Isabelle Maria Cerino subscrevi a 

presente ata que segue assinada por mim secretária administrativa e a pela Presidente 

do CMS Laodicéia Ferreira dos Santos Matiolo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MANDIRITUBA  

Lista de presença reunião 26/05/2022 e votação das solicitações  

  Titular F    Suplente F  Voto  

I - 
Represent
antes do 

Executivo: 

Daniele dos Santos  P   Joceli Ribas P APROVA 

Fernanda Ribas      Jean Cristofer Sanches 
 

 Viviane de Carvalho Moro     Maria Elena de Oliveira P APROVA 
II - 

Represent
antes de 

Prestação 
de 

Serviço: 

Eliane Starepravo Cordeiro P   Giovana Starepravo   
 

APROVA 

III - 
Represent
antes dos 
Profission

ais de 
Saúde: 

Mariely Taise Santos P   Zilea Marcet de Andrade 
 APROVA 

Renata Franco C. Ariati 
 

  
  

 Marcia Castaman P   Laodicéia F. Santos  P APROVA 

  
  

  
 

IV - 
Represent
antes dos 
Usuários 

do 
Sistema 

de Saúde: 

Irivan de Jesus Ferreira P   Sueli Veloso   
 APROVA 

Darci Schimit Hart P   
Roseli de Fátima 
Zanunsini   APROVA 

José Laertes do Prado  P   José Carlos dos Santos  
 APROVA 

Juvenal Jose da Rocha 
 

  João Batista Dantas P 
APROVA 

Sandra Oliveira de Assis P   
Thiago Enrique da Costa 
Leite    APROVA 

Julio Carvalho     
Antonio Cesar Dias 
Machado  

 
Anadir Terezinha F 
Mendes 

    Eloina Sordica Ferreira 
 

 Patricia de J. Ferreira de 
Oliveira 

 P   Irineu Ader Lecheta 
 APROVA 

     Titulares presentes: 09 membros      Suplentes presentes: 04 membros 

Resultado da votação: 13 votos de aprovação  

 

Laodicéia F Santos Matiolo 
Presidente do CMS - Mandirituba 

Isabelle Maria Cerino Campos 
Secretária ad-hoc 

 


